

Abfallvermeidung

Schlauberger „Rikki“ begeistert Kinder

Großes Interesse zeigen Vorarlbergs Volksschüler an Rikki, der sympathischen Vorarlberger Symbolfigur für die Abfallvermeidung. Rikki ist daher auch auf der Dornbirner Herbstmesse in der Halle 8 vertreten.

Im Rahmen der Abfallvermeidungskampagne bietet das Land den Schulen maßgeschneiderte Lehrbehelfe für den Unterricht und eine pädagogisch fundierte Spielshow an. "Damit erreichen wir auf sehr einprägsame und sympathische Art die Schulkinder, die den Abfallvermeidungsgedanken auch in ihre Familien weitertragen", informiert Landesrat Dieter Egger. Durch sein Aussehen ist Rikki bei den Kindern besonders beliebt. Und diese nehmen mit Begeisterung auf, was ihnen der Abfall-

Schlauberger vorzeigt. Deshalb wird es Rikki ab kommendem Schuljahr neben den Volksschulen auch in den Kindergärten geben. Nähere Informationen und Tipps zur Abfallvermeidung unter www.vorarlberg.at/rikki



Rikki bei seinem Besuch der Volksschule Bütze in Wolfurt.

„Mit Rikki wird Abfallvermeidung auch für unsere Kinder zu einem spannenden Thema.“

Landesrat Dieter Egger

